
Question du Jour : Qu’est-ce que Noël pour toi ? 

Noël... Fête connue dans le monde entier. 
Fête célébrée par des milliards de personnes le 25 Décembre. 
Fête devenue très populaire aujourd’hui. 

Le drame de notre monde aujourd’hui, 
c’est qu’il est trop occupé et préoccupé à se regarder lui-même. 
Lorsque Marie et Joseph viennent frapper à la porte du monde ce fameux jour, 
le monde leur dit en quelque sorte : « Revenez plus tard ». 

Nous pourrions expliquer Noël de mille et une facettes. 
Et pourtant ! 
Aujourd’hui nous vous invitons à découvrir la facette 
que le pôle Pédagogie & Spiritualité a choisi de vous présenter. 
La facette de Noël qui nous invite à voir ce moment de la vie de Marie et Joseph 
annonçant une bonne nouvelle. 
La Bonne Nouvelle. C’est en ce jour plus particulièrement, 
que Dieu a choisi de venir, 
qu’il a décidé de se rendre sensible au monde humain. 
C’est aujourd’hui qu’il s’est rendu accessible humblement. 
Dieu ne se fait pas découvrir par la puissance, par la force ou encore par  la connaissance. 
La naissance de Jésus est une manière d’ajouter que Dieu se rend sensible à la découverte de la fragilité, 
de l’humilité et de la faiblesse de l’être humain. 
Ainsi, Jésus va se comporter de telle manière que 
lorsqu’on le verra, lorsqu’on le touchera, lorsqu’on l’entendra, 
on touche Dieu, on voit Dieu, on entendait Dieu ! 
C’est pourquoi, Don Bosco avait compris que les jeunes, et surtout les plus fragiles, 
représentaient, pour la famille salésienne, un vrai chemin vers Dieu. 
Pour le salésien, chaque fois qu’il rencontre un jeune et sa fragilité, 
c’est comme si c’était Noël ! 


